

ZIRKUS MEER

SEPTEMBER 2010 | KH WEST MAGAZIN TIROL | AUSTRIA



Spaß und Unterhaltung bei der Eröffnung von west

West ist anders – auch das Eröffnungsprogramm. An den Nachmittagen treten Artisten von „Zirkus Meer“ auf und verleihen der Eröffnung das Flair eines Kleinkunstfestivals. Mit spektakulären Showeinlagen werden Akrobaten die Zuseher begeistern. Walter Mooshammer ist promovierter Physiker, hat seinen Job beim Europäischen Kernforschungszentrum C.E.R.N. aber an den Nagel gehängt und sich der Artistik zugewandt. Die Ausbildung bei internationalen Zirkussen hat ihn zu seinen artistischen Performances und zur Gründung von „Zirkus Meer“ geführt. Im west wird er das berühmte „Babylonische Kartenhaus“ bauen und auf über 5 m Höhe eine halbsbrecherische Darbietung liefern. Als „Stehaufmann“ wird Mooshammer für Verblüffung sorgen, denn „dies ist eine Figur, die überrascht. Sie ist wie aus einem Stummfilm und sie veranlasst den Zuschauer zu herrlichen Spekulationen!“, so der Artist. Wer am 2.10.2010 „Wetten dass..?“ gesehen hat, kennt ihn bereits: Lukas Steiner, der unerschrockene Parcours-Läufer aus Innsbruck. Bei der Eröffnung im west wird er mit seinen Partnern den Besuchern zeigen, dass Parcours-Laufen eine faszinierende Sache ist. David Weichenberger ist Weltmeister auf dem Einrad. Er ist derart geschickt und flink, dass seine Leistungen im „Guinness – Buch der Rekorde“ notiert sind. Auch im west wird er den hohen Erwartungen gerecht werden und das Publikum rasch in seinen Bann ziehen.

Seien Sie dabei, wenn west zur Manege wird!

ZIRKUS MEER

Dr. techn. DI H. Walter Mooshammer | Bachgasse 6 | A-6020 Innsbruck
Tel: 0043 (0)650 256 00 76 | Tel./Fax: 0043 (0)512 26 38 31 | E-Mail: zirkus.meer@utanet.at
ZVR: 297609863 | ATU 48329303

www.zirkus-meer.at